

Mazières-en-Gâtine



Marie Perrot et Louis Moreau, présents à la Fête de l'été de Mazières ce samedi, ont prévu : une tombola, quelques gourmandises, des ventes de goodies et bien d'autres surprises autour de leur 4L.

Deux aventuriers présents à la Fête de l'été

Pour arriver à réaliser leur premier événement, Marie Perrot et Louis Moreau organisent un stand lors de la Fête de l'été, samedi 2 juillet, à Mazières-en-Gâtine, l'occasion de présenter l'aventure qu'ils vont vivre en février prochain en participant au 4L Trophy.

Le 16 février 2017, Louis et Marie prendront en effet le départ de la 20^e édition du 4L Trophy. Un grand raid de 6 000 km sur les routes de France, d'Espagne et sur les pistes du Maroc. Un challenge sportif et solidaire en soutenant l'association Enfants du désert. L'équipe 1628

« Carioca » souhaite aller au bout du projet et recherche des financements, collecte de fournitures et provisions alimentaires.

Au programme de la journée

Vide-greniers, jeux pour les enfants, ping-pong, concours de pétanque, présence de l'Association de football et de hand-ball, D'Jay animation, démonstrations de danses de jazz modern. Les sapeurs-pompiers du Centre de secours de Mazière/Saint-Pardoux seront présents avec un stand d'animation et une manœuvre de secours routier l'après

midi. L'association du Fanal rouge 79 présentera des véhicules de collection. Seront également proposés : une exposition de photos et aquariums du Cercle aquariophile des Deux-Sèvres ainsi qu'un stand avec l'Association du jumelage Agou-Yiboé-Mazières. En première partie de soirée, se produiront l'école de musique et la troupe de théâtre avec Les Starters. À partir de 21 heures, Odysée Live donnera un concert gratuit.

Samedi 2 juillet, dans le parc du château de La Ménardière.



Mazières en Gâtine